

# Infomarkt zum Thema Fluglärm in Teltow und der Region



Der Verein  
„Teltow gegen Fluglärm e.V.“  
und die  
Stadt Teltow  
laden Sie herzlich  
zu unserem Fest am



**Samstag, den 19.03.2011  
von 11 bis 16 Uhr**

auf den Marktplatz in Teltow, ins Vereinsbüro,  
ins Rathaus und in den Stubenrauchsaal ein.

## Was erwartet Sie?

Infostände, Lärm-Simulator, Fachvorträge,  
Flohmarkt auf dem Marktplatz, Tombola, Bratwurst- und  
Getränkestand, Kuchenbasar, Kinderbetreuung,  
Musik von der Teltower Band „Handgezapft“ und dem Männerchor  
„Frohsinn“ aus Teltow

**Eintritt frei**

## Veranstaltungsprogramm

### auf dem Marktplatz

11.00 Begrüßung durch den Vorstand des Vereins Teltow gegen Fluglärm e.V. und durch den Bürgermeister Thomas Schmidt

### im Stubenrauchsaal

11:30 Fachvortrag von **Dr. med. Christoph Brodel** aus Lichtenrade  
"Gesundheitliche Belastungen in der Nähe von Flughäfen"

12:30 Fachvortrag vom Vorstand des Vereins Teltow gegen Fluglärm  
„Aktuelle Lage und Informationen aus der Lärmschutzkommission“

13:30 Pause mit Musik

14:30 Fachvortrag von **Dr. med. Christoph Brodel** aus Lichtenrade  
"Gesundheitliche Belastungen in der Nähe von Flughäfen"

15:00 **Prof. Dr. Eric Kearney** „Das Problem der Flugrouten des BBI – Ein großes Problem für die Region!“

Zwischen den Fachvorträgen spielt die **Teltower Band „Handgezapft“** und um 13:30 Uhr der **Männerchor „Frohsinn“ Teltow 1874 e.V.**

---

***„Wat?!? Nen Fluglärmmarkt wollta machen? Habt ihr keene Zeitung jelesen? Die Flugdingskommission sagt doch, dass keene Flieger über Teltow gehen sollen!“***

Leider nicht: Die Fluglärmkommission schlägt am Ende vielleicht Startrouten vor, die Teltow verschonen. Entschieden wird aber von der Deutschen Flugsicherung (DFS). Die Landerouten sind noch komplett unklar und können uns voll treffen. **Politiker und Flughafen haben uns immer versprochen, dass Teltow nicht überflogen wird. Wir fordern dieses Versprechen ein.**

***„Hmmm, aber selbst wenn die Flieger kommen: An den Lärm kann ick mich gewöhnen!“***

Leider ist das nicht so, denn das Ohr schläft nie. Gesundheitliche Folgen sind nachgewiesen und erheblich.

**Um es klar und deutlich zu sagen:**

**Es gibt keinen Grund zur Entwarnung! Informieren Sie sich bei uns!**

Wir freuen uns auf Sie!